BEAUFTRAGTE FÜR PROJEKTE

FREDERIKE BEYER, JOHANNES GRÖSSER

Unsere Hauptaufgabe ist es, das Paarturnen sowie unsere Sommerparty zu planen und zu organisieren.

Auch dieses Jahr konnte, anders als das Paarturnen, unsere Sommerparty glücklicherweise wieder stattfinden. Erneut trafen wir uns für einen Tag voll Spiel und Spaß am Sportgelände in Ruttershausen. Unter dem Motto "Ist das Sport oder kann das weg?" teilten wir uns in Kleingruppen auf und starteten eine Dorfrallye, um Neues über die verschiedensten Sportarten zu erfahren und einige auch einmal auszuprobieren.

Als die Rallye beendet war, erhielten die Teilnehmer*innen der diesjährigen ÜLAA ihre Urkunden, und im Anschluss wurde gegrillt. Danach ging es dann in den gemütlichen Teil über, wobei wir den Abend mit einem Lagerfeuer und etwas Gesang, begleitet auf der Gitarre von Richy und Thomas, haben ausklingen lassen.